

JIS.CO.ID

Puncak Peringatan HUT ke-65 Kodam XIV/ Hasanuddin Gelar Acara Syukuran

Subhan Riyadi - SULSEL.JIS.CO.ID

Jun 3, 2022 - 00:17



MAKASSAR - Sebagai rangkaian puncak peringatan HUT ke-65 Tahun Kodam XIV/Hasanuddin menggelar acara syukuran bertempat di Balai Manunggal Prajurit M. Yusuf Jl. Jenderal Sudirman Makassar, Kamis (2/05/2022).

Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad Bau Sawa

Mappanyukki, S.H., M.H., pada kesempatan tersebut mengatakan, "kegiatan acara syukuran ini, memiliki makna religius yang sangat tinggi, sekaligus sebagai ungkapan rasa syukur kita kepada Allah Subhanahu Wata'ala, Tuhan Yang Maha Esa, yang senantiasa memberikan kekuatan dan kemampuan, sehingga kita dapat melaksanakan tugas pengabdian kepada negara dan bangsa dengan baik," ungkapnya.

"Selain itu, kegiatan ini juga menjadi salah satu sarana efektif untuk menumbuhkan rasa kebersamaan dan soliditas, serta meningkatkan kebanggaan terhadap satuan, yang pada akhirnya dapat terwujud kecintaan terhadap tugas-tugas yang diberikan negara kepada kita," sambungnya.



"Syukuran ini juga sekaligus sebagai wahana untuk memberikan penghargaan kepada para prajurit dan Persit yang berprestasi, baik di bidang operasi, olahraga umum maupun prestasi di bidang keagamaan," jelas Pangdam.

"Secara khusus kita patut berbangga atas prestasi yang telah diraih oleh salah seorang prajurit Kodam XIV/Hasanuddin yaitu Serda Sulfianto, Baton III Kompi Senapan B Yonif Raider 700/Wira Yudha Cakti atas keberhasilannya meraih 2 medali emas cabang olahraga dayung pada pelaksanaan Sea Games tahun 2022 di Vietnam," bebernya.

"Saya menyampaikan terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas prestasi yang telah ditorehkan karena hal tersebut, selain sebagai kebanggaan bagi personel yang bersangkutan, juga menjadi kebanggaan kita bersama karena mereka telah mengangkat dan mengharumkan nama Kodam XIV/Hasanuddin," ucapnya.

Di akhir sambutannya Pangdam mengajak untuk memetik makna positif dari kegiatan syukuran HUT ke-65 Kodam XIV/Hasanuddin.

"Marilah kita memetik makna positif dari kegiatan syukuran ini untuk terus berupaya meningkatkan kualitas kinerja untuk bangsa, negara dan TNI Angkatan Darat," tutupnya.